

MINEROS DE ZARUMA FIRMARON CONTRATO DE OPERACIÓN



El ministro de Minería, Javier Córdova asistió a la firma de contratos de operación entre la empresa BIRA y tres grupos mineros de Zaruma. Esto responde al proceso de regularización y formalización de mineros que lleva adelante esta cartera de Estado, con el objetivo de dar una alternativa laboral a quienes se vieron afectados por la ampliación de la zona de exclusión minera en esta zona de El Oro.

Breves MINEROS



El viceministro de Minería, Galo Armas, asistió a la inauguración de la UEM Guayzimi, ubicada en Nangaritza, en la provincia de Zamora Chinchipe. Esta obra se construyó con regalías mineras del proyecto Fruta del Norte y beneficia a más de mil estudiantes.



Raúl Brito asumió la gerencia de la Empresa Nacional Minera del Ecuador. Brito, quien cuenta con experiencia en el sector minero e hidrocarburífero, dijo sentirse satisfecho de dirigir esta importante empresa que forma parte del desarrollo de los sectores estratégicos.



La Subsecretaría Zonal de Minería Sur, en Zamora Chinchipe, socializó con representantes y contratistas del proyecto minero Fruta del Norte el proceso de implementación del sistema de rastreo satelital para maquinaria minero forestal que se implementará este 2017.



Destacados EN @MineriaEc

Ministerio Minería @MineriaEc · Feb 11

@MineriaEc, @MAEChimborazo y @ObrasPublicasEc se reúnen con representantes Unotavoch para resolver inquietudes de #GPSMaquinaria #Riobamba.

2.383 impresiones*

Ministerio Minería @MineriaEc · Feb 10

@MashiRafael! Con las regalías mineras anticipadas hemos hecho muchas obras como la UEM Guayzimi en #ZamoraChinchipe #RevoluciónEducativaEc

2.043 impresiones*

Ministerio Minería @MineriaEc · Feb 10

Viceministro @GaloArmas recorre instalaciones de UEM Guayzimi ubicada en zona de influencia de #FrutaDelNorte. #RevoluciónEducativaEc

1.792 impresiones*

*Fuente: Twitter Analytics. Impresiones. Número de veces que los usuarios vieron el tweet